

WNI

Tandatangan Prasasti dan Resmikan Bangunan DAK, Pj Bupati Mesuji: Agar Sarana dan Prasarana dirawat

Udin Komarudin - MESUJI.WNI.OR.ID

Jan 5, 2023 - 20:39



Penjabat Bupati Mesuji Tandatangan prasasti dan meresmikan Bangunan Dana Alokasi Khusus (DAK) Tahun Anggaran 2022 di halaman SDN 12 Tanjung Raya Desa Tri Karya Mulya

MESUJI- Penjabat Bupati Mesuji, Drs. Sulpakar, M.M. tandatangan prasasti dan meresmikan Bangunan Dana Alokasi Khusus (DAK) Tahun Anggaran 2022 di halaman SDN 12 Tanjung Raya Desa Tri Karya Mulya Kecamatan Tanjung Raya Kabupaten Mesuji. Kamis (05/01/2022).



Acara tersebut dihadiri oleh , Staf Ahli Bidang Kesmas dan SDM Wahyu Arswendo Umbara, S.STP., M.H. , Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Mesuji, Andi. S. Nugraha, S.H.,M.H. , Pengawas Sekolah Menengah Pertama se-Kabupaten Mesuji, Pengawas Sekolah Dasar se-Kabupaten Mesuji, Camat Tanjung Raya Ali Batun, S.E. , Kepala Desa Tri Karya Mulya Fathur Rohman, Ketua MKKS SMP, Ketua K3S se-Kabupaten Mesuji.



Sambutan Penjabat Bupati Mesuji Drs. Sulpakar, M.M. diawali dengan ucapan

selamat atas Bangunan Bantuan DAK Fisik Bidang Pendidikan Tahun Anggaran 2022 yang merupakan urusan pelayanan dasar yang wajib dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah sesuai dengan Prioritas Nasional.

Sulpakar juga menjelaskan bahwa Kabupaten Mesuji merupakan Kabupaten dengan jumlah Rata-rata Lama Sekolah dan Harapan Lama Sekolah Terendah se Provinsi Lampung. dengan Rata- rata Lama Sekolah 7,09 Tahun berbanding 8,18 Tahun rata-rata Provinsi Lampung, dan harapan lama Bekolah Kabupaten Mesuji sebesar 11,8 Tahun berbanding 12,74 Tahun rata-rata Provinsi Lampung oleh sebab itu diharapkan dengan DAK Fisik Bidang Pendidikan ini, dapat mendongkrak Indeks Pengetahuan Kabupaten Mesuji yang artinya dapat pula mendongkrak Nilai IPM kita secara keseluruhan.

“Semoga melalui Program DAK Fisik Bidang Pendidikan ini, akan dapat meningkatkan akses dan mutu layanan Pendidikan, melalui pemenuhan standar sarana dan prasarana belajar pada setiap satuan Pendidikan sesuai dengan Standar Nasional Pendidikan,” harap Sulpakar.

Harapannya." Dengan terpenuhinya sarana dan prasarana setiap satuan Pendidikan di Kabupaten Mesuji, dapat berbanding lurus terhadap peningkatan kualitas Sumberdaya manusia di Kabupaten Mesuji, sehingga memiliki daya saing yang baik. Dan untuk mencapai hal ini, tidak hanya dibutuhkan sarana dan prasarana Sekolah yang baik, akan tetapi juga harus diimbangi peningkatan mutu dan kapasitas para pendidik, serta peran keluarga yang merupakan lingkungan Pendidikan yang Pertama bagi anak,”ungkapnya.

Dirinya juga mengingatkan agar sarana dan prasarana yang ada, dapat dirawat dan dijaga dengan sebaik- baiknya, agar dapat dipergunakan dalam jangka waktu yang panjang demi menghasilkan sumberdaya manusia Kabupaten Mesuji yang berkualitas.

Kemudian Supakar melanjutkan pemotongan pita meresmikan gedung laboratorium SDN 12 Tanjung raya bersama kepala sekolah Duki Riyanto,S,Pd. (Udin)